



LE MAG DU SPORT-U N°3

LUNDI 14 NOVEMBRE 2016



-SOMMAIRE-

A La Une : Pierre RIZO @ SOFIA

Interview Vincent BLASCO-BAQUE	2
Pierre RIZO @ SOFIA	3
South Bowl Universitaire	3
Reportage GR Universitaire	4
Basket 3x3	5
Résultats sportifs	5

ROCK BOOGIE UNIVERSITAIRE

JEUDI 1er DECEMBRE 2016

Salle de gym Douce de l'université Paul Sabatier

16h - 18h

(A côté des gymnases)



STAGE ANIMÉ PAR DEUX CHAMPIONS DE FRANCE 2016

« Ouvert à tous les étudiants sur présentation de la carte étudiant »

Engagements sur place 15 min avant le début du stage (sur présentation de la carte étudiant, dans la limite des places disponibles)
Ou
par mail à emilie.prat@inp-toulouse.fr

TAÏ CHI UNIVERSITAIRE

Tous les mardis salle Rythmique

(installations sportives du campus UP Sabatier)

20h00 à 22h00



DECOUVERTE

PERFECTIONNEMENT

« Ouvert à tous les étudiants sur présentation de la carte étudiant »

Engagements sur place 15 min avant le début des séances (sur présentation de la carte étudiant, dans la limite des places disponibles)

INTERVIEW VINCENT BLASCO-BAQUE

• Son parcours universitaire

« J'ai commencé à faire des études de dentaire pendant six ans et j'ai eu envie d'être enseignant chercheur à la fac. C'est comme ça qu'à la fin de ma sixième année, j'ai suivi un parcours de biologie en parallèle pour aboutir à une thèse pour être un jour maître de conférence. Cela revient à enseigner et chercher. Ce qui me plaît c'est la triple mission: la première d'enseignement, la deuxième de recherche et enfin la pratique hospitalière puisque nous sommes des PH (Praticien hospitalier); c'est à dire que mon temps se partage sur ces trois secteurs: L'enseignement, la recherche en métabolisme, notamment de l'impact de la bouche sur le développement du diabète et de l'obésité par exemple, et une activité de soin et d'encadrement

d'étudiants qui pourrait s'apparenter à du compagnonnage. C'est à dire aider les étudiants dans la pratique de leurs métiers. Ils font les actes et nous on les guide».

• Son parcours de rugbyman

« Je suis un peu comme Obélix, je suis tombé dans la potion très jeune. En fait j'ai commencé par le foot, mais j'étais plus pré-

disposé à déplacer les cages qu'à y jouer. Du coup j'ai logiquement changé de sport et intégré l'équipe de Balma, puis joué au stade toulousain, et enfin arrêté car il m'était impossible d'allier études rugby. En fait c'est comme ça que j'ai commencé l'arbitrage à 20 ans. C'était la résultante d'un dilemme: comment allier mes deux passions, à savoir que l'un ne pouvait pas aboutir sans l'autre !



J'ai commencé l'arbitrage par la 4^{ème} série. Ce qui fût très intéressant, découvrir tous les styles de rugby. Par l'activité d'arbitrage j'ai découvert un large panel de rugby, du premier niveau jusqu'au top 14 ».

• Son parcours de formateurs

« On a remonté une équipe de rugby de dentaire, depuis le mois de juin. J'ai été sollicité par des étudiants pour m'occuper de leurs entraînements, on s'est tapé dans la main et le projet est né de là. Depuis septembre et grâce à Olivier Baragon, on a remonté l'équipe de dentaire, à la demande des étudiants. Parallèlement à ça, j'essaye de passer le diplôme d'entraîneur pour valider cette formation ».

PIERRE RIZO OLYMPIC CHALLENGE



Pierre Rizo @ Sofia

Toujours dans le cadre de son programme en préparation de l'Olympic challenge, Pierre est allé à SOFIA rencontrer Slav STOYANOV (en bleu), Aleksiev YAVOR (debout en gris), Aleksandar GEYMAN (assis en noir) et Ivo (en bleu debout) avec qui il a fait de l'haltérophilie et plus particulièrement une séance d'épaulé-jeté .

En plus d'un reportage photo Pierre s'est filmé pendant l'exercice de la discipline et se filmera pour toutes les prochaines étapes de sa préparation au challenge ...

Pour voir la vidéo de Pierre RIZO cliquez ICI



SOUTH-BOWL UNIVERSITAIRE



Le South Bowl est un tournoi universitaire de football américain réunissant les équipes du Sud de la France. La 1ère édition a eu lieu le week-end du 11 Novembre sur le terrain des Phoenix de l'INP Toulouse (4 Allée Emile Monso). 4 équipes ont participé à cette première édition :

- * [Les Outlaws de Marseille](#),
- * [Les Stunners de Bordeaux](#),
- * [Les Pumas de Paul Sabatier \(Toulouse\)](#)
- * [Les Phoenix de l'INPT \(Toulouse\)](#).

Les porteurs de projet sont deux étudiants de l'INPT : Quentin HERBECQ et Loric DELFORGE. Tous deux Joueurs des Phoenix et fan inconditionnel de ce sport, ils ont voulu créer un événement national pour donner une renommée au foot US et passer un bon moment avec des étudiants partageant la même passion.

Modalités du tournoi : Toutes équipes vont se rencontrer durant les 2 jours (3 matchs chacun) ceci additionné à la petite et grande finale.



© Gautier DUFAU | G.D.Photos

GYMNASTIQUE RYTHMIQUE A UT CAPITOLE

- Qu'est ce que la GR pour vous ?

Equipe 1 : « Pour la plupart d'entre nous, on fait de la GR depuis petit. Pour nous ce sont surtout des rencontres, nous sommes une équipe hyper soudée. On choisit des musiques qui nous plaisent, on sort ensemble en dehors des entraînements .

Par exemple l'année dernière, Ingrid MARINI nous a emmené à Venise, c'est extrêmement fédérateur pour le groupe et on la remercie vraiment de porter ce projet et d'en faire une réussite ».

Equipe 2 : « Nous ne nous connaissions pas avant cette année. On s'est inscrite à la GR pour faire du sport en dehors des cours, certaines en faisaient déjà, d'autres

pratiquaient de la danse ou de la gym. Nous sommes quelques unes à continuer dans nos clubs respectifs, d'autres ont arrêtés faute de temps mais continuent à pratiquer et s'épanouir dans le sport Universitaire. On s'entend très bien et c'est un excellent vecteur de rencontre ».

- La GR, sport collectif ou sport individuel ?

« Sport collectif en ce qui nous concerne », même pour Hélène qui fait un trio cette année car elle est en dernière année et c'est plus facile pour elle sous cette forme. A la base c'est un sport individuel mais il se fait aussi en collectif, cela dépend des motivations individuelles. Pour ce qui concerne les équipes de l'UT Capitoles, c'est en équipes qu'elles

iront aux sélectives inter-régions appelées maintenant conférences.

- Comment vous sentez vous pour le championnat de France universitaire ?

« Bien ! Super bien même ! Déjà on est chez nous cette année donc on va tout faire pour remporter le titre. Que ce soit l'équipe 1 ou l'équipe 2 on a chacune nos chances. L'objectif des deux équipes c'est finir 1^{ère} ou 2^{ème}... Après on verra à Dijon le jour des inter-régions, on y va pour la gagner même si on essaie de se faire plaisir au maximum, profiter de cette rencontre pour prendre de l'expérience.

Cette année on a un garçon dans notre équipe et c'est un réel atout car les jurys y sont sensibles. C'est un sport à la base féminin mais qui s'ouvre aux hommes aussi. De ce fait, quand on a un garçon dans l'équipe, on a des chances de se démarquer des autres par l'ouverture d'esprit qu'il apporte à la discipline. Outre ses capacités physiques, c'est un bol d'air pour l'équipe et on tient à le remercier pour son investissement. C'est notre mascotte. A la base il faisait du basket, on l'a rencontré à Venise grâce à Ingrid MARINI qui coach aussi les basketteurs.



MARINI Ingrid, MAURAN Jade, MOYAT Mathilde, SOISSONS Marion, GAILHAGUET Lyslou, BACQUIER Julie, COUPAT Marie-Lou, BRAT Apolline, GALLOT Hélène, PAIEMEUR Marie, LACOMBE Romane, MEBARKI Constance, CREIGMONT Samantha, DAGBA Ingrid, ESTEVE Robin, HAYRABEDIAN Clarice



3X3
Universitaire
2016 - 2017

Inscriptions 19h30
Ou en ligne sur sportu-toulouse.com

Début tournoi 20h
- 19 octobre - Université Paul Sabatier
- 8 novembre - Maison du Basket
- 14 décembre - Université Paul Sabatier
- 8 mars - INP Labège - qualificatif au championnat de France 3x3

Licence FFSU obligatoire



BASKET 3x3

La FFSU en partenariat avec la Ligue Midi Pyrénées de basket proposent aux étudiants de l'académie un OPEN :

- * Le mercredi 14 Décembre 2016 au gymnase de l'Université Paul Sabatier à 19h30

Et un Championnat d'académie :

- * Le Mercredi 8 Mars 2017 au Gymnase de l'INP à LABEGE à 20h30

- RESULTATS SPORTIFS -

- Sélectif conférence FOOT :
INSA 2 s'incline à l'ENAC 3 à 0.
- Conférence SO RUGBY:
Bordeaux 43 / Perpignan 10



Paul PAPEIL (conseillé technique universitaire de Golf)
ESTRADE Guillaume (UT Capitole)
ALIDOR Bastien (UT1 Capitole)



Bordeaux en bleu - Perpignan en Orange



ROUSSEAU Paul (IUT Blagnac)
GUNZEL Mathias (IUT Blagnac)

Comité de rédaction : CR Sport U Toulouse - 118 route de Narbonne , Bât I.A 31062 TOULOUSE